
L'anno duemiladiciannove' il giorno ventuno del mese di giugno alle ore 19'00 nella sala delle

consiliari, previo esptetamento di tutte le formalità prescritte dalle disposizioni vigenti' si è

Consiglio di Amminisfrazione detl'Unìversità Agraria di Îarquinia in sessione straordinaria e

pubblica.

Sono presentì i Consiglieri:

COPIA

UNIVf,RSTTA' AGRARIA DI TARQUINIA
Provincia di Viterbo

Verbate di deliberazione dcl Consiglio d'Amministrazione

Accertato il nunrero legale per la validità dell'adunanza' il sig Alessandro Guiducci' nella

Presidente del ConsiSlio di Amrnlnlsttazrone' inizia la seduta per la trattazione dell'ar[lomento

Partecipa il Segretario Dott Rossano Cea, che redige il verbale della seduta'

Assumono ta fuDzione di scrutatori i consiglieri: SacriPanti' Moioli' Serafini'

adunanze

riunito il

in seduta
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in oggetto.
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ll Presidente del Consiglio Guíduccí sattopane all 'approvazíone det Consiglio di
Amminístrazione la seguenÍe proposta di deliberazíone tlel Seriizio Affari Generali.

OGGETTO: Approvazione verbale seduta consiliare precedente.

Il Presidente del Consiglio Guiducci procede con ii punro n. 1 deÌl'O.d.G. ,,Approvazione
verbale seduta consiliare precedente,'.

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE

PREMESSO che ai sensi dell,art. 29 comma 5
Funzjonamento del Consiglio di Amministrazione
all'attenzione dell'organo consiliar€ il verbale d€lla
dell'Ente, affinché venga approvato dall'Assemblea;

VISTO il verbale delia seduta consiliare del2'7 maîzo

del Regolamento sull'Organizzazione e

nel corso della seduta viene sottoposto
seduta precedenre redatîo dal Segretario

2019 redatto dal Segretario dell'Entej

NTENUTO procedere all'approvazione del medesimo;

ACQUISITO il parere favorevole in ordine alla sola regolarità tecnica reso ai sensi e per gli
effetti dell'art 49 comma I del D. Lgs. r8.08.2000 n. 267 come sostituiro dal|art. 3 commi I
Ieft. bLegge7.12.2012 n.213 dal responsabile del Servizio interessato:

DATO ATTO che non è dlevanîe il parere di regolarità contabile di cui all'art. 49 del D. Lss n.
18.08.2000 n. 267 - così come sostituito dall'art. 3 comma I lettera b) Legge 7.t2.2012 n.1.3,
in quanto il provvedimento non comporta riflessi direfti sulla situazione eJo--nomica - fìnanziaria
e sul parrimonio dell tnre:

Non essendoci interventi, il Presidente del Consiglio Guiducci procede con la votazione del
punto I dell'O.d.C. "A pprovazione r erbale seduta consiliare p.""édent"..

VISTO l'esito della votazione: presenti 9 votanti 9- favorevoli 9 _ cc,ntrari 0 _ astenuti 0. Il
provvedimer,to è approvato all'unanihità.

o*,"^o,,,o,,o,,",0,",PI21P:,,ff ,._*,^*,,,^"^^"
Approvare il verbale della seduta consiliare del 27 marzo 2or9 redatto dal segretario dell,Ente
e allegato in copia al presente provvedimento, così da costitùjrne pafe integrante e sostanziale.

Awerso tale atto potlà essere adita l,Autorità Giudiziarii. competente per marena e per
territorio nei modi e n€i termini previsti dalla legge o bamite dcorso amministativo al
Presidente della Repubblica entro 120 giomi dalla data di pubblicazione al|Albo pretorio on
line dell'Ente.

Demandare aÌ Responsabile del Servizio Affari Cenerali I'adozione desli atri di esecuzione del
presente prowedimento.

Esito della yotazione: presenti 9 - eotanti g farorevoli 9 - conîrari 0 _ astenúí A. l!
prowedimento è approvato all'unanímità.

condístíntasuccessivavotazione-presentig-votantig-làvorevolig-contrari0-asrenuti0.
- il prowedimento viene dichiatato all'unanímità immediatamente esepuibile ai sensi dell'art.
I7 comma 6 dello Statuto yisente.
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UNIVERSITA' AGRARIA DI TARQUI\.IA

Verbale della seduta del Consiglio di Amministrazione del 21 marzo 2019

Il Presidente del Consiglio Alessandro Guiducci alle ore 19,40 apre la seduta e invita ìl
sottoscritto Segretario dell'Ente Dott. Rossano Cea a procedere con l,appello nominale: a

seguito dell'appello nominale risulta assente il Consigiiere Maneschi. presenti 15.

La seduta del Consiglio è stata convocata per Ia data odiema con nota prot. n. 463 de)

21.03.2019 presso la sala consiliare dell'Ente.

Constatato il numero legale dei partecipanti, ìl presidente del Consiglio Guiducci dichiara
valida ed aperta la seduta per la trattazione degli argomenti iscritti all.O.d.G. Sono nominari

scrutatori i Consiglieri Leoncelli, Moiolie Serafini.

Il Presidente del Consiglio Guiducci procede con il punto n. I dell'O.d.G. ,,Approvazione

verbale seduta consiliare prccedente". Non essendoci interventi, il presidente del consiglio
Guiducci passa alla votazione del punto l) dell'O.d.G.. Esito della votazione: presenh t5 _
votanti l2 - favorevoli l2 - conrrari 0 - astenuti 3 (Eusepi, Massj e Leoncellì). Il
provr edimento è approvato.

Il Presidente del Consiglio Guiducci passa al punto n. 2 dell,O.d.G. ..Dimissioni dalla carica
di consigliere Sig. Di Lazzari Federico. Sunoga". prende la parola il Consigliere Leonceili
che chiede spiegazioni sulle dimissioni di un altro ConsigJiere e replica Guìducci rilevando
che non si conoscono le motivazioni de e dimissioni del consigliere Di Lazzari e dovrebbero
essere richieste direttamente al Consigliere dimissionario.

Il Presjdente del Consiglio Guiducci procede quindi con la votazione del punto n.2
dell'O.d.G. "Dimissioni dalla carica di consigliere Sig. Di Lazzafi Federico. Surroga,,. Esito
della votazione: presenti 15 - votanti l5 - favorevoli 15 - contrad 0 - astenutr 0. ll
prowedimento è approvato all'unanimlta.

Con distinta successiva votazione - presenti 15 - votanti 15 _ favorevolì 15 - contrari 0 -
astenuti 0 - il provvedimento di cui al punto 2 dell'O.d.G. ,,Dimissioni dalla carica di
consiglierc sig Di Lazzari Federico. Sunoga" viene dichiarato all'unanimità immediatamente

eseguibile, ai sensi dell'art. l7 comma 6 dello Statuto.

Successivamente, prende la parola il Consigliere Tosoni sottolineando ll contribùto
impolante appofaro dal Consigliere Di Lazza all,afiivjtà dell'Amministrazione nel periodo
in cui ha svolto iÌ proprio mandato.
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Interviene quindi il Consigliere Sacripanti che saÌuta il Consìgliere uscente Di Lazzari

rilevando, tra I'altro, che non conosce le motivazioni delle sue dimissionìi saluta quindi il

Consigliere Alessio Fattori appena convalidato (intervento riassunto nell'allegato al presente

verbale). Sacripanti sottolinea che gli amministratori rappreselìtano il Palazzo e richiana poi

un aficolo pubblicato sul Corriere di Viterbo nel quale si reca menzione del proposito di

avanzzre una proposta di legge regionale che faccia chiudere l'Università Agraria e rimarca

I'impossibilità di dare alla luce una legge regionale di siffatto tenore, atteso che la recente

legge nazionale in materia di domini collettivi (si riferisce alla Legge 20.11.201'7 n. 168) va

esattamente nella dirczione contlaria.

Replica il Presidente del Consiglio Guiducci

non possa porsi in confasto con la legge

I'impofanza di spiegarlo ai cittadini.

Prende la parola il Consigliere Eusepi sottolineando che il Consiglio viene convocato

raramente e, aftualmente, solo per le surroghe dei Consiglieri dimissionai, mentre non viene

mai convocata una seduta consiliare per discutere delle numerose problemaliche dell'Ente e

dell'attuale situazione fi nanziaria.

Interviene il Consiglierc Moioli che, riallacciandosi alle considerazioni di Sacripantì,

condivide l'esigenza di spiegare ai cittadini le motivazioni per cui l'Enîe non può essere

"chiuso": a tal proposito il ConsigÌiere Tosoni anticipa che verrà pubblicato un anicolo sul

giomale per dare spiegazioni ai cittadini.

Guiducci prende di nuovo la parola e comprende I'oppofiunità di spiegare la vicenda aì

cittadini e, rivolgendosi a Sacripanti che ha accennato ad una scarsa panecipazione del

Presidente del Consiglio aÌÌ'attività dell'Ente, replica anzitutto spiegando che ha un lavoro ed

è prcsente presso I'Univemità Agaria quando è necessario; quindi, rivolgendosi al Consìglio'

ribadisce che è consapevole che Ì'Università Agrada non può essere chiusa.

Interviene di nuovo Tosoni annunciando che nelia prossima seduta del Consiglio verrà portata

all'attenzione degli amministratori la nomina della Commìssione per l'esame deila bozza del

nuovo Statuto.

Prende di nuovo la parola il Consigliere Eusepi che ribadisce I'esigenza di discutere delle

problematiche importanti dell'Ente, atteso che ii Consiglio si è riunito di nuovo dopo oltre

quattro mesì solo per deliberare un'altra suroga; a tal fine, aggiunge il Consigliere Massi,

potrebbe essere organizzata anche una riunione dei Consiglieri.

rilevando che è pajese che una legge regionale

nazionale, ma Sacripanti rìbatte sottolineando

2

Allegato alla DeLibenzlonc del CoisiSlio di Ammiiisrrazione n. l/2019Uni!*sità Agraria di Tarquinia



Tosoni rende nota la propria disponibilirà per una riunione. Cuiducci poi, replicando al

Consigliere Eusepi, specifica che tale seduta per la convalida del nuovo Consigliere è

obbligato.ia, ma se ci sono richieste da parte degli amministratori può essere convocata una

riunione dei Consiglieri.

Il Consigliere Tosoni, rivolgendosi al Consigliere Eusepi. la informa che sono srale assunre

determinazioni da pafe della Giunta Esecutiva in merito alla ratejzzazione del debito INpS: si

sta tuttavia cercando di ottenere dall'Agente di Riscossione un piano di rateizzazione a 120

rcfe. aî\zlché'12.

Non essendoci alîri interventi, ii Presidente del Consiglio Guiducci alle ore 20,13 dichiara

sciolta ia seduta.

Tarquinia, 27 marzo 2019
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Coosiglio UDive$ità Agraria di Tarquinia del2l marm2019

l. C€ntiti; Prcsidente dcl Consiglio, Presidentc detl'Enle, Assessori, Consiglieri tutrI, ci

ùoviamo anclla rma volta a ratificare rm uscita e un nuovo ingresso tra i banchi consiliari,

rpn conosco le rooivazioni se la &cisio.É di dimefrÉrsi da FrE del Coosiglierc Fededco

Di t-anti , con cui ho potìrto cdtaborare s! pur ilr maniffa mollo sporadica lDa ìtr ogni

occasione semEe con trmiftà e grande impegno. A Fedrrico voglio frrc uD salúo sincqo e

amichevole cor I'augudo di fare sempre meglio.

Al neo Consigliere Alessio Fattori, che conosco come uDa pe$ona determinata e grd.Dde

lavoratore. Se oggi siede su questi banchi, s€ppùr atrivato a rnandato giò inizialo significa

che è tma p€rsooa che dtire inpqtNú srulgpre ariività rmmi surriva perche ci mette la

fic,cia e queslo è motto importanÈ. Ad Alessio il mio sincero saluto, e immagino chc potr.È

da Consiglierc portarE il suo valore aggirmto per il pra6eguirneiúo delle attività dell'€nte.

l€ cronache di qu€sri giqd rif€rie slh c@pag[a eldorale dd Cornue di Tuquùna,

tomano a metbre di mzo I'Univenita Agaria. come se ogni volta che non si hanno

argomenti p€r padarc delle nutnqose maDcarìze dell8 nosft ciîtà a canco

dell'emminiq*tore cmrmale' si pot6s€[D dlrediÍe erlando atla pansia dei citadini

fac€ndo da capro espùtorio il nostlo ente. Ne ho letúe di ù.rtti i colori da candìdaÎi sindacr

(bll'uno e d€ll'8lto schieismenlo, ma sernFe e in widenza il fuo cbe I'Università furaria,
vista la situazj@e ecmmia <bve chiÙdqe psche avrr$e fam dori e comioua a bre

danni, o ds\,€ divÉntare un accorpaurento comwnle, chi la vuole chiuder€ alza i toni sulla

stampa fac€rdo tuonae firurri reÈrendrun o leggi regionali per chiudeda-

. Fermo restando che fuùive$ità Agrada che io non devo ne difendeie ne giustiicarq di

difende da solg- owero I dicenbre 2017 ci sono staúe delle Elezioni dove democnticsmerte

soo smi eleti dai cirgdini di Tuquinia rm Presi&mc e m Cmsiglio che sta svolg€Ddo

€gfegiamente il sno lal"om. Dire che r|a chiusa percbc non coltirmi a farc danni, sta a

significare che a tr.rtti noi ci staDno daDdo degli ImFEpordi e che non àcciamo bene il
nosfro lavoro. Pùò esserc che qualcosa si deve frrc di piì)L atrzi molto di piì1, ma $iamo

lavorando nrolm p(r taere alto il robr-le n(re &Il'fhivtrsitò AguiÈ Tre I'alto l'qrte

continua a lavorare sui ftonti richiesti in egricolbrq e sul sociale e ùfela del teritoio clìe

mi sento di rafes€nhe setrza uome úovanre pGso dirE che t.dto qt|ello che siamo

hcendo vale doEio pqché lo stiaDo frc€údo a co6to ao pcr h cmu tà- Allora dico ma

chi si candida al Comune nolr ba altro da pensare ch all'Univenità Agraria. Iavoro,
parcheggi, strade, aiúi oel sociale alle Ssce più d€boli, il s€ttol€ giovanile e il litorale che

porta iÍclEDeDto túistico. lnnagirc cùe c'è molb da farc al C-@ù!e di Tarquinia più che

padarE di un ente che t!.a faltlo chiunqus andni a farc il Sindaco non potrà avelE nessun

diritto deaisioElc srr Pala.zo Vipsreschi. Bisogna dirc anche Ie cose corne starmo

veramente, non si può chiud€re l'Unive[sitÀ Agraria 8îÍavefso un referendr.m o |[a legge

regioîale, p€rrhé gli qti ceme il Dctto clte gsstisc@o il beoe collelrivo <bgli ùsi civici,

2.

4.

3.

{

fi

1

Allegato alìa Deliberazione dcl Consiglìo di Anrinisrreione n 3r20l9Univ€silàAgtuìadiTalqúinia



sotro oggetto di utra regolament zione a ftotrte di ula receúte nfoma con ta Legge n i68 del

2017 che da slecifici riferimenti agli enti Agtari e similari. A diferenza di come sr racconta

alla popolazime che deve sapeG come s:tanno effelfivam€úe [e cse. le Univelsia AgErie

con la mrova fcgge nazionÉle sono ben più potenziate per a gelione del bene collettivo sui

teffitori- QuiDdi se qualctmo vuole far chiuders le Universirà Agrarie' del€' per la gerarchia

delle tegi, owero quellÀ più in alto vale sempre di più di qu€lla di lm eDre s€condario- SÎa a

significarc che ncn seìà una lege regionale a fú ùiudss l'ate' ma con'siglio a chi ne fa

tsnto clamore di àIsi elegere al Parlamento e non al C-omÙIre e poi ura volta a Roma fare

una nuova legg€ o rnodificare quella in vigore' che ci sono vohni più di cinque anni per farla

e poi i potrà parlare con chiarea ai ciÚadini del noúo erÈ- Poi possiamo conttnuare a

disculere in rnaniem semplice o morale sul fatto che la gestione dl uD ent€ come qu€sto dev€

essere modificato, ma allo stato attuale e noo perché lo dice Alessandlo Sacripanti' ma ce lo

ricoda la Leggè le co6e slallno irl qù€sto Dodo

Nota sui suggerimenti non datí.

Alessan&o Saqipanti - Consigliere UniversitÀ Agraria di Tarquinia

GruDpo Consiliare Movimenîo dello Scarpone52--4---
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UNIVERSITA, AGRARIA DI TARQUINIA
PROVINCIA DI VITERBO

Pareri rilasciati aisenside 'art..r9 comma I detresro unico de e reggisu .ordnran,€nro d€gri Enri Locari
D. Lgs. 18.08.2000 n. 2ó7 com€ sostituiro datt'art. j comma I tett. ó, Legge 7.t2.20t2 n.213

Parte integrante e sostamziale della d€liberazione del consiglio di Amministrazione n. 3 del 2l giugno 2019

Selaizio Affari Generali

OGGET_fO: Approvazione verbale sedutaconsiliare precedente.

visto, s; esprime parere làvorevole in ordine alla sola regolarilà tecnica (art. 49 cùnrna ì del r.u delle leggi
sull'ordinameDto degli Enti Locali - D. Lgs. 18.08.2000, n 267 come sosriruiro dait arr. I comna I left.;/
Legge 7.12.2012 n. 2.1 3).

Tarquinìa, 24 maggio 2019

Il Responsabile del Servjzio Allariceneratj
F.to DoÍ. Rossano Cea

Parere di regolarità contabile del Responsabilc del Ser\,izio interessalo reso ai sensi e per gìi etfetti dell'ar..l9
del D. Lgs n. 18.08.2000 n. 267 conre sostituilo dall'an. I comma I leÍem b) I_cgge 7.t2 20t2 n. 2ì3 non
rilevante, ìn quanto il provvedimento non compofa riflessi direfii sulla sitLrazjone econonrica, fiDanziaria e s l
patrimonio dell'Ente.

îàrquinia, 24 maggio 2019

Il Responsabile del Servizio Finanziario
Personale e U.R.P.
F.to Maria Bellucci

NO\ RILLVAN IF,
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Di quanto sopra si è redatto il presente verbale che previa lettúa e conferma viene sottoscritto

Il Presidenîe del Consiglio
f.to Alessandro Guiducci

Il Segretario
f.to Dott. Rossano Cea

Per copia conforme all originale per uso amministrativo'

Tarquinia, li 'X f,l ..i ?ú19

Su attestazione del funzionario incaricaÎo, si certifica che il presente prowedimento è pùbblicato on

line sul sito www.aqrariatarquinia it - sezione AIbo Pretorio di questo Ente dal )ifìiil ')illg

Tarquinia, lì ;'8 GlÙ, ?Ú13

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE


